



加茂川中学校だより2018

子どもを共に育む
京都市民憲章



京都市立加茂川中学校
平成30年8月24日(金)

第6号 汗・感動 夏の軌跡！

文責：校長 太田勝

夏の大会・コンクールの結果

◆近畿大会出場おめでとう！

- 【水泳部】A 君 (200M・400M個人メドレー)
I さん (200M・400M自由形)
- 【陸上部】H さん (棒高跳び)
- 【卓球部】N 君 (個人戦・シングルス)
- 【剣道部】O 君 (個人戦)



◆京都府大会の主な結果

- 【水泳部】A 君 (200M個人メドレー第2位・400M個人メドレー第3位)
I さん (200M自由形第5位・400M自由形第3位)
Y さん (100M背泳ぎ第7位)
- 【陸上部】H さん (棒高跳び優勝)
- 【卓球部】男子団体戦 ベスト8
男子個人戦 N 君 (シングルス第6位)
- 【剣道部】O 君 (個人戦ベスト8)
- 【男子バスケットボール部】ベスト8
- 【女子バスケットボール部】第3位



★他にも陸上部（女子砲丸投げ・男子200M・男子走り幅跳び）
男子ソフトテニス部（個人戦）・女子バドミントン部（シングルス）が
京都府大会に出場しました。

◆京都市大会の主な結果

- | | |
|---------------|--|
| 【男子バスケットボール部】 | 第3位 |
| 【女子バスケットボール部】 | ベスト4 |
| 【男子卓球部】 | 団体戦 ベスト4
個人戦 N 君 第2位 |
| 【女子卓球部】 | 団体戦 1回戦 加茂川中2-3京都御池中 |
| 【野球部】 | ベスト8 |
| 【男子ソフトテニス部】 | 団体戦 ベスト8 |
| 【女子ソフトテニス部】 | 団体戦 1回戦 加茂川中2-1小栗栖中
2回戦 加茂川中1-2音羽中 |
| 【女子バレーボール部】 | 2回戦 加茂川中1-2音羽中 |
| 【女子バドミントン部】 | 団体戦 1回戦 加茂川中1-2大淀中
個人戦 U さん 第6位 |
| 【男子剣道部】 | 団体戦 1回戦 加茂川中2-2京都文教中
個人戦 大槻君 ベスト8 |
| 【女子剣道部】 | 団体戦 2回戦 加茂川中1-2京都女子中 |
| 【陸上部】 | 男子幅跳び S 君 第2位
男子200M N 君 第6位
女子砲丸投げ K さん 第4位 |



★7/16までの主な結果は学校だより第5号に掲載しています。



京都府吹奏楽コンクール 銀賞



8月1日(水)には「京都府吹奏楽コンクール」の「中学校Aの部」が京都コンサートホールで行われました。今年は自由曲として「交響曲第3番 フィナーレ」を演奏しました。とても迫力があり、全体としても曲のまとまりを感じさせる演奏でした。8月8日(水)には「中学校Bの部」が実施され、「ギャラクシーズ」を演奏しました。吹奏楽部は他にもこの夏休み中に、小学校の「夏まつり」や、地域の「地蔵盆」にも参加しています。地蔵盆では通りかかった方も足を止めて演奏を楽しんでくださいました。演奏だけではなく、ある小学校では夏まつりの準備から手伝ってくれるなど、地域にはなくてはならない存在となっています。明日(8/25)は元町小学校の夏まつりに参加を予定しています。

生徒会「リーダー研修会」・支部生徒会交流会「サンコン」



生徒会では8月2日(木)に「リーダー研修会」を行いました。午前中は、学生ボランティアの方も交えて自己紹介や「アイスブ레이キング」で、参加者同士の交流（話しやすい雰囲気づくり）からはじめました。おかげで参加生徒の不安や緊張も和らぎ、「加茂川中学校の生徒目標100%達成に向けて」では活発な話し合いができました。昼食では家庭科部も参加してくれたので、準備から片付けまで段取り良く進めることができました。午後は支部生徒会交流会「サンコン」に向けた話し合いや、体育館での「スポーツレクレーション」を楽しみました。2学期には紫風祭・合唱コンクールなどの大きな行事が控えています。ここで培った「力」を、2学期以降の学校生活で発揮してくれるることを期待しています。紫風祭での「生徒会企画」も、みなさんぜひ楽しみにしていてください。



8月9日(木)には「サンコン」が北総合支援学校で行われました。

「サンコン」とは、北区・上京区にある中学校の「頭文字」を並べて名付けられた支部生徒会交流会です。今年は加茂川中学校が担当校として、司会や進行の中心となりました。今回の分科会では「交流」の範囲をさらに広げることをテーマに話し合いました。加茂川中学校の分科会では「SANKONスマイルプロジェクト」として、支部の中学校で共通して向日葵(ヒマワリ)を育てていこうという取組みを提案しました。

来年度には、その向日葵の種を収穫し各小学校へも配布できるよう取組を進めていきます。

最終的には地域にも配布していく「交流」の輪を広げていこうと考えています。

3年生のみなさんへ

多くの感動を与えてくれた夏季大会・コンクールが終わりました。3年生の皆さん、ありがとうございます。そしてお疲れ様でした。京都府大会や近畿大会まで進んだ部活動もあります。結果が出ればうれしいのですが、中学生のみなさんに期待しているのは、そこが一番ではありません。日々の練習を通じて身につけた、技術・体力・集中力やチームワーク、最後まであきらめない気持ちや礼儀・マナーなどを、日頃の生活の中でも発揮してくれることが重要です。その面から見れば、今回の大会では3年生はみんな良い結果を出したと言えます。吹奏楽部を中心とする文化系の部活動もまた引退の時を迎えます。終わったら、次の目標に切り替えて！それは受験勉強？それも大切ですが、やはり紫風祭(展示や舞台発表・合唱コンクール)でしょう。そこで新たなクラス・学年・全校生徒の力をみせてくれることを期待しています。

1組「サマーキャンプ」



1組は8月21日・22日に、花背山の家で行わされたサマーキャンプに行ってきました。バスで山の家についてお弁当を食べ入村式。一時雨がふって川遊びができるかどうか危ぶましたが、何とか雨もやみ川遊びを楽しみました。野外炊飯では前日準備で買い物をし、下準備した材料を使ってカレーを作りました。2種類のカレールーを混ぜて絶妙などろみのカレーが完成！ごはんも上手に炊けて、ごはんもカレーもお鍋が空っぽになりました。キャンプファイヤーは雨の心配があったので、屋内に行うキャンドルファイヤーに変更になりました。でも、1人ずつが手にキャンドルを持ち、真ん中に置かれたキャンドル台に立てていって厳粛な雰囲気でした。加茂川中1組班は、「365日の紙飛行機」を歌いました。みんなしっかり声を出して歌えました。紫風祭でも発表する予定ですので、ご期待下さい。2日目は「館内ウォーキング」をしました。自己紹介ゲームで知り合った人とカードも交換しました。最後はワーキングコーラスのお兄さん、お姉さんのシャージにメッセージを書き込み退村式で歌を歌って、サマーキャンプのプログラムが終りました。1泊2日、体調をくすすこともなく、元気に過ごせて良かったです。楽しかったです！

